



Alaba morenista al AIFA, ante críticas a decreto sobre operaciones de carga



El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles es “la génesis del futuro aeroportuario” del país, alabó el líder de la fracción parlamentaria del Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Lo anterior, al salir al paso de las críticas al decreto presidencial que canceló las operaciones de carga en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), para dirigir las de manera forzada en un plazo de poco más de 100 días, al AIFA y otras terminales aéreas.

En redes sociales, el congresista federal también aseguró que el aeropuerto en la base militar de Santa Lucía, es “seguro y eficiente” para llevar a cabo las maniobras referidas.

“El gran filósofo francés Proudhon decía que los conservadores eran arrogantes vociferantes que calumnian con su palabra, sin verdad. No cambian. El AIFA representa la génesis del futuro aeroportuario de México. El punto seguro y eficiente para importaciones y exportaciones aéreas”, escribió textualmente en su cuenta en Twitter, @NachoMierV.

El legislador reprodujo un fragmento de la conferencia mañanera del Presidente de la República, en que éste sostuvo comunicación telefónica con el director del AIFA, el General Isidro Pastor Román, quien le aseguró que la terminal a su cargo tiene capacidad de sobra en un 40 por ciento, para recibir los vuelos de carga que ya no se permitirán en la terminal capitalina.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/4/alaba-morenista-al-aifa-ante-criticas-decreto-sobre-operaciones-de-carga-582036.html>